

Kommunistische Partei Polens

Ein wesentliches Merkmal des gegenwärtigen Kapitalismus ist der Imperialismus. In den internationalen Beziehungen äußert er sich durch Diktat der Großmächte, durch ihre politische und militärische Vormachtstellung über die ausgebeuteten Völker. Das endgültige Stadium des Imperialismus ist der Weltkrieg, in dem sich die konkurrierenden imperialistischen Mächte gegenüberstehen und die ausgebeuteten Völker zu Opfern werden. Die gegenwärtigen wirtschaftlichen und politischen Beziehungen zeichnen sich durch verstärkten Expansionismus reicher Länder aus. Parallel zu den wirtschaftlichen Prozessen kommt es zur Stärkung des Militarismus und des nationalen Chauvinismus. In den letzten Jahren können wir eine ganze Reihe von brutalen Aggressionsmaßnahmen beobachten, im Zuge welcher die grundlegenden Menschenrechte, das Recht der Völker auf Selbstbestimmung, verletzt werden und Kriegsverbrechen begangen werden. Und das alles erfolgt um leichter und schneller Gewinne willen. Die Kommunistische Partei Polens bringt ihren Widerstand gegen die Politik des Imperialismus, der politischen Aggression und der Ausbeutung, der fortschreitenden Militarisierung und gegen die wiederauflebenden faschistischen Tendenzen zum Ausdruck. Wir widersetzen uns ausdrücklich der NATO, die für eine Reihe blutiger Konflikte und schändlicher Aggressionen verantwortlich ist. Wir setzen uns für friedliche Entwicklung von Völkern und ihre Gleichberechtigung in internationalen Beziehungen ein. Nieder mit dem Imperialismus! Nieder mit dem Krieg! Es lebe der Frieden! Es lebe der Sozialismus!

Kommunistische Partei Polens